

令和4年11月定例会一般質問発言通告表

発言 順序	議席 番号	氏名	佐野和彦 議員	1 / 1
発言項目		要 旨		答弁者
1	物価高騰の影響と市民生活を考える	<p>物価高騰が止まらない。10月の消費者物価指数は3.6%も上がり、上昇率は40年8か月ぶりの水準との報道があった。ウクライナ情勢、原油高、円安など、様々な要因が重なり、メディアの中だけの話ではなく、物価高騰は市民生活にも影響が出てきている。例えば、燃料費、電気代及びガス代は軒並み高くなり、これから冬を迎える我が富士宮市も暖房を使用する機会が多くなれば、これらの費用は生活を脅かしていくことになる。「住んでよし」の富士宮構築のため以下伺う。</p> <p>(1) 知らない間に電気代が高くなったとの話をよく聞くが、公共施設の電気代や燃料代はどのようになっているのか伺う。</p> <p>(2) 生活基盤である電気代及び燃料費など、急激な価格の上昇に対し市民生活の一助のために市として何か考えがあるのか。また、プレミアム付商品券は大きな効果があったとのことだが、今後、国や県から生活支援があるなしにかかわらず、市として支援を行う予定があるのか伺う。</p> <p>(3) 福祉施設の運営にも物価高騰の波が押し寄せているが、市内の施設から相談があった場合、対応は考えているか。</p>		市 長 副 市 長 教 育 長 関 係 部 長
2	県道180号（通称登山道）及び富士山に係る施設の今後について	<p>富士山が世界文化遺産に登録されてから9年が経ち、念願だった富士山世界遺産センターも我が富士宮市に建設され、富士宮市は大いに盛り上がったことを思い出す。コロナ禍の影響で観光客や来訪客が減り、富士山のあるまちとしての活気が下がっていることを痛切に感じる。事態を変えるため富士山につながる道路や施設など、今後の展望を伺う。</p> <p>(1) 県外者が多く通り、富士山への入り口である県道180号（通称登山道）と国道139号の交差点に、例えば大きな鳥居や大きな金剛杖などを建て、富士山を目指すシンボルとすることを提案するがいかがか。</p> <p>(2) 登山道沿いの案内板やメロディーロードなどの整備はできないか伺う。</p> <p>(3) 以前、一般質問で話をした2合目付近の民間の商業施設の空き家は、現在どのようになっているのか。</p>		市 長 副 市 長 教 育 長 関 係 部 長
3	富士根北地区、山宮地区、大岩地区及び万野地区の警察施設の設置について	<p>以前の一般質問で富士根北部地区の交番の新設について伺ったが、交番の建て替えや再編成の可能性はないとの答弁であった。その後、宮町交番、星山駐在所及び駅前交番を集約し、新しい駅前交番ができたが、今後、当該地区への交番及び駐在所の設置について検討することは可能であるか伺う。</p> <p>(1) 駅前交番の再編成の際、当該地区への新設の話は出なかったのか伺う。</p> <p>(2) 今後、再編成が行われるとき、要望はできないか伺う。</p>		市 長 副 市 長 関 係 部 長
4	救急医療情報キット設置のススメ	<p>近年、高齢者独居世帯のみに関わらず、若い独居世帯にも緊急時の連絡先が求められる世の中になりつつある。全国でも救急医療情報キットの設置を採用している自治体も多くなってきている。そこで、我が富士宮市も採用ができないか伺う。</p> <p>(1) 現在、独居世帯の救急搬送時、本人の意識がなく病状の説明ができないときは、どのような対応をしているか。</p> <p>(2) 救急医療情報キットを採用することで、救急隊員の負担が減らせると思うがいかがか。</p>		市 長 副 市 長 関 係 部 長